



subvenciones, denunció que instituciones como la Diputación hayan recortado las ayudas a la fiesta y que luego el PP acuda masivamente a la Salzadella. Sus palabras irritaron a las decenas de cargos, asesores, diputados y alcaldes populares desplazados a la localidad para la Fira.

La inauguración corrió a cargo del comunicador y futbolista Àngel 'Pitxi' Alonso, que no paró de firmar autógrafos en gorras, camisetas y balones. El de Benicarló se mostró «encantadísimo» de estar en la feria y del entusiasmo de la población con la misma, «algo muy importante en la época en la que estamos viviendo, en la que son necesarias las ideas», dijo. La feria cuenta con colaboradores como Mariscal, que ha diseñado los carteles

y camisetas, o el músico vinarocense Carles Santos, que ha compuesto un himno para la cereza.

